

# *Vladimir Poutine appelle Donald Trump à la coopération et au dialogue constructif*

---



Moscou, 30 décembre (RHC)- Dans un message adressé au président étasunien Donald Trump à l'occasion des fêtes du nouvel an, le président russe Vladimir Poutine a assuré que la conjoncture actuelle internationale complexe, le dialogue constructif Russie-États-Unis est spécialement nécessaire afin de renforcer la stabilité stratégique dans le monde et de relever les défis globaux et de trouver des réponses optimales aux menaces et aux défis globaux.

Vladimir Poutine a souligné qu'il est important que les relations entre les deux puissances se basent sur les principes de l'égalité et du respect mutuel car cela permettrait d'avancer sur la voie de la construction d'une coopération pragmatique orientée sur une perspective à long terme.

La Russie a proposé aux États-Unis de signer un accord de non-ingérence mutuelle dans les élections et dans d'autres processus politiques internes en vue des présidentielles qui auront lieu en Russie en 2018 et auxquelles Vladimir Poutine cherchera la réélection.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/151485-vladimir-poutine-appelle-donald-trump-a-la-cooperation-et-au-dialogue-constructif>



**Radio Habana Cuba**